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Nr. 35bOI .. 1 

1989 "04- 0 5 

des Nationalrates XVII. GC5etz~cbullgspcriudc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Müller, Weinberger, Strobl, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die Fertigstellung der Turnhalle des Reithmanngymnasiums in 
Innsbruck 

Hohe und höchste Vertreter der Verwaltung versicherten immer wieder, daß 
ihnen die Fertigstellung der Turnhalle des Innsbrucker Reithmanngymnasiums 
ein Anliegen sei. Die Hochrangigkeit der Zusagen steht bisher allerdings 
"verkehrt proportional" zu den Baufortschritten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirt
schaftliche Anglegenheiten daher die nachstehende 

A n fra g e: 

1. Wann ist mit der Fortsetzung der seit Jahren unterbrochenen Bauarbeiten 
zu rechnen? 

2. Wann ist mit der endgültigen Fertigstellung zu rechnen? 
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